
Master droit des affaires pharmaceutiques Saint Etienne

Par June07, le 17/05/2015 à 12:35

Bonjour!
je suis très intéressée par le master de Saint Etienne, de droit des affaires (M1) puis droit des 
affaires spécialisé en industrie pharmaceutique (M2).
Y a t il des personnes qui le connaissent et qui pourraient me renseigner sur l'insertion pro, 
l'ambiance, les conditions de travail, la ville etc ?...
Merci d'avance ! [smile4]

Par bulle, le 17/05/2015 à 22:07

Bonjour,

Je ne connais pas ce Master 2 mais ce genre de M2 droit des affaires spécialisé dans le 
médical n'est en général pas très porteur et n'offre pas de gros débouchés contrairement aux 
M2 droit des affaires généralistes.
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